

## 育てよ「鏡野のよい子シリーズ」

### 【富小学校の安全・安心】

全国的に通学路や近所の公園など地域の中で子どもたちが危険な目に遭う事例が増えています。鏡野町内でも不審な人物が目撃され、学校に連絡が入ることが珍しくない昨今です。

富小学校でも登下校時の子どもたちを安全に過ごさせるために苦慮しているところです。

#### ①登校

児童の集団登校の時刻に合わせて、家の前に出て児童に声をかけてくださる地域の方がおられます。

#### ②下校

一斉下校を低学年と中高学年の下校の2回に分けて実施しています。

③のびのびキッズの実施  
月曜日の5校時目に、下校時刻の早い低学年の児童が高学年の児童と一緒に集団下校するため、地域の方に見守つていただく『のびのび

キッズ』のボランティアを11人の方にお願いすることができました。

図書室で放課後、低学年の子どもとの交流活動（絵本の読み聞かせ・紙芝居・お手玉・おはじき・けん玉・カルタ・あやとり・折り紙・かくれんぼ等）をペアで順番にしてもらっています。

低学年の児童の安全・安心な場所の確保と活動を保証することが目的です。日頃、家で体験できにくい昔の遊びを中心に行なって、子どもたちは、週1回のこの時間の大変楽しみにしています。

「子どもの声を聞くのが楽しみじゃわ。」と、おっしゃって見てくださつてありがとうございます。大人が通学路に立つてください。大人が通学路に立つてください。

④下校の実施

富小学校  
松岡 康子



## のびのびひろば

こんなにやく作りをしました！

大野保育園では、1月16日「こんにゃく作り」を行いました。煙で育てたこんにゃくが、りっぱなこんにゃくになるまでを子どもたちが体験しました。

「おいしい！」



こんなにやく作りを紹介します。

一、こんにゃく芋をゆでる。  
二、ミキサーに入れる分量に分ける。  
三、水と芋をミキサーにかけて、どうどろにする。

四、大きな器に入れて、炭酸ナトリムとよく混ぜ合わせる。

五、子どもの手で丸める。  
六、煮え立った大鍋に入れて茹でる。

すると、かわいいこんにゃくができる。

ます。全部で約5kgのこんにゃく芋から、たくさんのかんなにやくができました。

できたてアツアツのこんにゃくを、タレをかけて食べました。

子どもたちには「おいしい！」「もっと食べたい！」と好評でした。

その後保育園では1月20日に保護者主催で恒例の餅つき大会が行われ、このこんにゃくを使った豚汁ができました。子どもたちは「保育園で作ったこんにゃくを入れて。」と、たくさんおかわりしました。こんにゃく作りと楽しい餅つき大会もでき、楽しい時間が過ごせました。

鏡野町立大野保育園

